

## Claustro Universitario Memoria Curso Académico 2018-2019

## Escuela Universitaria de Osteopatía

Durante el curso académico 2018-19 continuó impartiéndose el Máster Universitario en Osteopatía (aprobado el 27/07/2010). El Máster Universitario en Osteopatía Pediátrica (10/07/2013), quedó definitivamente extinto.

Se realizó la elección de delegados del Máster Universitario en Osteopatía en los diferentes cursos del plan de estudios que configuran el máster quedando incorporados el Delegado y Subdelegado como miembros de la Junta de Escuela.

Se renovó parte de la infraestructura informática destinada a la docencia teórica y se incrementaron los fondos bibliográficos con textos tanto, de materias básicas como osteopáticas.

Se han iniciado las obras de la nueva sede de la Escuela Universitaria de Osteopatía (EUO) que se ubicará en la futura Clínica Universitaria Virgen de la Fuensanta, donde gracias a la firma del Convenio entre la Escuela Europea de Osteopatía (EEO), la Fundación Española de Osteopatía (FEO) y GESALUD, se dispondrá de aulas y espacios tanto para la docencia teórica como práctica de los alumnos del Máster Universitario en Osteopatía. Gracias al Convenio firmado con la EUO la propia Universidad de Murcia tendrá disponibles las infraestructuras citadas.

Se han impartido 7 cursos de postgrado de formación continua destinados a profesionales en ejercicio y un curso destinado a alumnos. Se han realizado 3 Jornadas de Puertas abiertas.

Se han realizado dos cursos del plan propio de formación de profesorado para tutores de TFM: Diseño de trabajos en investigación científica experimental y procesos de tutorización de TFM, impartido por la profesora Matilde Campos Aranda y TURNITIN para tutores y alumnos de TFM, organizado de forma conjunta con el Máster de Anatomía Aplicada a la Clínica.

La Escuela ofertó actividades para el Salón EXPOMED III SALUD - Feria de la Vida Saludable del Mediterráneo en IFEPA y Noche de los Investigadores en los que la UMU no participó finalmente.

Se produjo el relevo, por jubilación de D<sup>a</sup>. Nicole Saclier, de la Jefatura de Secretaría incorporándose D<sup>a</sup>. Luz Marina Aparicio Lizarazo. Desde la Dirección se tramitaron las actividades formativas y autorizaciones para garantizar la continuidad de la gestión académica.

## Máster Universitario en Osteopatía:

Comenzó sus estudios la novena promoción con 14 alumnos de nuevo ingreso. En general, los alumnos que cursan este Máster son alumnos a tiempo completo aunque la docencia se imparte en un horario especial, pues la mayoría son profesionales autónomos, para facilitar la asistencia a las clases. La docencia se mantiene, concentrada, de jueves a domingo. Estos alumnos tienen procedencias diversas, tanto españoles como extranjeros (México, Italia, Argentina). Contamos con alumnos de Murcia aunque llama la atención el escaso número de alumnos de nuestra propia Universidad.



## Claustro Universitario Memoria Curso Académico 2018-2019

Se presentaron y defendieron un total de 8 TFM.

Se ha desarrollado el Plan de Acción Tutorial en el que además de profesores tutores se han incorporado alumnos mentores.

Se ha iniciado el proceso de segunda acreditación por la ANECA del Máster Universitario en Osteopatía por la Universidad de Murcia; constituyéndose el correspondiente Comité de Autoinforme con representación de los distintos grupos de interés.